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新华社贵阳6月28日电（记者黄勇）中国
拟于今年晚些时候建立中国职业拳击国际联
盟，与国际职业拳击四大组织协商，全面构建
中国职业拳击体系，并允许中国所有拳手，包
括体制内的约5000名注册拳击选手参加国
际职业拳击四大组织的所有赛事。

国家体育总局拳击跆拳道运动管理中心
副主任李频28日在贵阳举行的亚洲拳击高
峰研讨会上透露了这一消息。李频说，计划
在今年10月，在与国际职业拳击四大组织充
分协商的情况下，选择时机把中国职业拳击
国际联盟建立起来。其目的在于，为中国乃

至亚洲的优秀选手在中国充分施展自己的水
平打造一个赛事平台，为中国拳击的全面职
业化进程提供一个平台。

拳击项目有多个国际组织，国际拳联
（AIBA）负责运行奥运会比赛，通常被称为业
余拳击组织。而世界拳击协会（WBA）、世界
拳击理事会（WBC）、世界拳击组织（WBO）和国
际拳击联合会（IBF）则被认为是国际职业拳击
四大组织。国际拳联（AIBA）从2013年开始也
大力推行职业拳击，并于今年6月1日通过决
议，允许职业拳击选手参加即将举行的里约奥
运会。李频同时还代表中国拳击协会表态，在

今年年底的协会会议上将通过决议，允许中
国所有的拳击队员和教练员参加国际职业拳
击四大组织在大陆的所有赛事。中国拳击体
制内将近5000人的注册运动员将全面加速
职业化进程，协会允许他们代表俱乐部去参
加国际职业拳击四大组织的职业比赛。

据了解，国际职业拳击四大组织对中国
市场普遍看好，纷纷成立各自的“中国区”分
支机构。中国一些知名拳手也不断投身到职
业拳击四大组织的比赛中，如邹市明一直在
为夺得职业拳击金腰带的理想而奋斗，熊朝
忠则因为夺得WBC金腰带而名声大振。

中国拳击拟全面构建职业体系

允许中国所有拳手参加职业赛事

本报讯 美洲杯决赛失利之后，
梅西在场上一度失声痛哭，随后他宣
布了退出阿根廷国家队的决定。近
日，在阿根廷首都布宜诺斯艾利斯，有
人发起了挽留梅西的万人签名活动，结
果不到2天的时间内，已有超过10万人
签名表达了支持。这项活动的发起人表
示：“7月2日，我们还将在方尖碑举行大
规模的球迷集会，表达我们对梅西的情
感，希望他能继续身穿阿根廷的球衣奋
战。来吧！梅西！不要放弃我们！”

马拉多纳公开发声，希望梅西能
重新考虑自己的决定。阿根廷总统马
克里更是亲自打电话挽留梅西。梅西
的俱乐部队友苏亚雷斯认为，梅西只
是一时冲动说气话，不会退出。(渐修）

10万球迷签名
恳求梅西留队

本报讯 对于原本足球市场并
不景气的法国来说，欧洲杯的举办
让更多的市民和游客走进了球场，
但和赛前预期还是有一定的差距。
截至6月28日，2016年法国欧洲杯
结束八分之一决赛的较量，总共51
场已经战罢42场。欧足联官方公
布的数据显示，本届欧洲杯的平均
上座人数稍低于4年前，不足90%
的上座率与2012年的98.6%对比形
成反差。

上届欧洲杯受限于场馆容量，
观众数最多的比赛为64640人。而
以本届杯赛主会场法兰西大球场为
例，至今为止的四场比赛中，上座数
最少的一场比赛也有 68714 人，但
一个球场并不能反映出整体的颓
势。放眼整体表现，上座率无法和
四年前相提并论。早在欧洲杯开
赛前，主办方就曾对外宣称，门票
提前售出250万张，比上届整整多
卖 100万张，但这与欧洲杯扩军有
直接关系，各队的票房号召力其
实在走下坡路。 （徐邦印 张珺）

欧洲杯上座率
不如上届

本报讯 昨日上午，巴西球星“绿巨
人”胡尔克乘坐航班抵达上海（上图），上港
老总隋国杨在机场接受采访时表示，胡尔
克的位置要等教练安排，关于俄罗斯媒体
曝出转会费近6000万欧元（合4.4亿元人民
币）这个说法，隋国杨表示没有那么高。

昨日，上海上港集团足球俱乐部发布消
息称：“北京时间今天上午10点19分，巴西球
星‘绿巨人’胡尔克所乘坐的航班顺利飞抵
上海浦东国际机场。共有100余名上港球迷

前往机场接机。明日，胡尔克将例行体检，
随后，上港集团足球俱乐部将与他正式签
约，完成一切手续后，俱乐部将于近日召开
新闻发布会，正式宣布胡尔克加盟。”由于其
强壮的体格和外表酷似漫威电影里的“绿巨
人”，因此胡尔克也被球迷们昵称为“绿巨人
浩克”。

俄罗斯媒体塔斯社披露了胡尔克转
会上港的相关细节，胡尔克在上港的年收
入总额为 1250 万欧元，并非之前国内媒

体盛传的 2000 万欧元。塔斯社报道称，
上港从俄超泽尼特引进胡尔克，为此付出
了 5600 万欧元的转会费。另外，上港给
胡尔克提供的合同还包括了每年 200 万
欧元的额外条款，只要他每个赛季的进球
超过 15 个便可以拿到这笔奖金，加上他
的底薪，他在上港每年的收入将达到 1250
万欧元。据悉，拉维奇在华夏幸福的年薪
为 1500 万欧元，胡尔克年薪略少于上港
队友吉安。 （小虎）

“绿巨人”抵达上海

新华社米兰 6 月 28 日电（记者宋建）苏宁
入主国际米兰俱乐部之后的首次国米股东大
会及新一届董事会会议28日在米兰召开，苏宁
选任的5名成员进入9人组成的意甲劲旅国米
董事会，印尼富商埃里克·托希尔继续担任俱
乐部董事会主席。

当天，进入苏宁时代的国米俱乐部首次面
向欧洲媒体、俱乐部成员以及当地球迷举行新
闻发布会，苏宁控股集团董事长张近东出席发
布会并致辞。新加入国米董事会的中方成员，
包括苏宁零售、文化、体育和投资等业务板块
的主要负责人，分别是任峻、米昕、杨洋、刘军
和张康阳。

张近东在致辞时明确国米的发展目标是：

“要在意甲领先，要在欧冠领先”。
托希尔在发布会上介绍，苏宁在国米俱乐

部中持股占比68.55%，托希尔旗下的国际体育
资本公司持有 31.05%股份，国米前主席马西
莫·莫拉蒂以自然人股东身份持有 0.4%的股
份，并受邀担任国米的顾问。

国际米兰是有着百年历史的老牌欧洲足
坛豪门，曾3次夺得欧冠奖杯并18次问鼎意甲
联赛冠军。苏宁1990年创立于南京，是中国商
业及互联网零售企业巨头。

本月6日，苏宁在南京宣布，旗下苏宁体
育产业集团以约2.7亿欧元的总对价，通过认
购新股及收购老股的方式，成为国米第一大
股东。

苏宁5名成员
进入国米新一届董事会

本报讯 昨日，据著名NBA记
者克里斯·布鲁萨德报道，骑士队当
家球星勒布朗·詹姆斯将不执行下
赛季的合同选项，并在今年夏天再
度成为一名自由球员。尽管詹姆斯
承诺与骑士队续约，但是双方还没
有透露签订新合同的时间。鉴于下
赛季NBA的工资帽预计涨到9400
万美元，詹姆斯在今夏可以获得一
份年薪达到 3000 万美元的合同。
当然，具体的合同金额得等到7月8
日以后才能知晓。 （罗森）

詹姆斯跳出合同
恢复自由身

6月 28日，段莹莹在比赛中回
球。当日，在英国伦敦进行的 2016
温布尔登网球公开赛女单比赛中，
中国选手段莹莹以21战胜捷克选
手普利斯科娃，首轮顺利晋级。

新华社发（唐诗摄）

段莹莹温网“开门红”

本报讯 北京时间 6 月 28 日
晚间，西班牙传奇门将卡西利亚斯
通过其个人推特向外界传达了一个
信号，自己将退出西班牙国家队。

卡西在自己的个人推特上这样
写道：“我为大家说出‘谢谢卡西’这
句话感到由衷的自豪，今天以及永
远，我都将全心全意与西班牙队在
一起。”与此同时，卡西在这条推特
下面还附了一段视频，那是来自于
著名的电影《第一滴血》第二部的结
尾，电影中史泰龙扮演的兰博的大
致台词为：“不知道要去哪，但是我
要走了，为何还要回来？我的朋友
都死在了这里，一部分的我也死在
这里了。”

对于卡西的这条推特上发布的
文字和视频，无论《马卡报》还是《阿
斯报》，都解读为卡西宣布了自己退
出国家队的决定。卡西今年35岁，
帮助西班牙国家队获得了2008年、
2012 年欧洲杯冠军和 2010 年世界
杯冠军。 （科穆宁）

卡西暗示
退出西班牙队


